



Tercer Ciclo de Planificación. Acuíferos compartidos. Reunión entre la CHSegura y la CHJúcar.

20.diciembre.2021.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García y del Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús García, ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Miguel Polo, acompañado por el Comisario de Aguas, Marc García y la Jefa de la Oficina de Planificación, Aránzazu Fidalgo, en la reunión se han tratado temas relativos al tercer ciclo de planificación, especialmente los acuíferos compartidos del altiplano y las zonas de riego de Albaterra que utilizan aguas procedentes de los Pozos denominados Los Suizos.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes